



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0022/2024

Nezahualcóyotl, Estado de México, 8 de enero de 2024

LA COORDINACIÓN ENTRE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMÉX Y LA CDMX DA RESULTADOS

- *El vehículo contaba con alerta de robo desde el mes de octubre del año pasado.*
- *El Secretario de Seguridad del Estado de México Andrés Andrade Téllez destaca que el diálogo continuo entre las instituciones de seguridad entre la CDMX y el EDOMÉX, es un elemento clave para el éxito de la nueva estrategia de seguridad.*

La coordinación interinstitucional permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y su homóloga en la capital del país, recuperar un vehículo con reporte de robo vigente; en la intervención, un hombre fue detenido por su probable responsabilidad en el delito de encubrimiento por receptación.

El Secretario Andrés Andrade Téllez destacó que el diálogo directo entre las instituciones de seguridad es clave para combatir la inseguridad. “La coordinación de nuestros equipos está mejorando”.

A través del sistema de Arcos Carreteros, personal del Centro de Mando estatal detectó el cruce de un automóvil marca Chevrolet, Malibú, color negro. Con el apoyo de cámaras de infraestructura de la entidad se siguió su trayectoria en tiempo real y se notificó a policías en campo para su detención.

Ante su posible ingreso a la Ciudad de México (CDMX) también se dio parte a policías capitalinos. Los integrantes de ambas corporaciones desplegaron un dispositivo de búsqueda, el cual culminó sobre la avenida Carmelo Pérez, en la ampliación General Vicente Villada, en la demarcación de Nezahualcóyotl, donde tuvieron a una unidad que coincidía con las características de la alerta y tras darle alcance procedieron a realizar una revisión protocolaria.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Posteriormente, cotejaron y validaron que era el automotor objetivo, ya que presentaba ficha de robo desde el pasado 10 de octubre del 2023. Los uniformados le dieron lectura a los derechos que la ley le confiere y detuvieron a Aarón "N", quien fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.